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SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

CENTRO FEDERAL DE EDUCAÇÃO TECNOLÓGICA DE MINAS GERAIS 
CONSELHO DE EDUCAÇÃO PROFISSIONAL E TECNOLÓGICA 

 

ATA DA 7ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CEPT | ANO 2020 

Aos dezenove dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às nove horas e quarenta 1 

minutos, após confirmar a existência de quórum, o Presidente Sérgio Roberto Gomide 2 

Filho deu início à sétima reunião ordinária do Conselho de Educação Profissional e 3 

Tecnológica (CEPT) do ano de 2020, realizada por meio de videoconferência, em 4 

consonância com as medidas de proteção para enfrentamento da pandemia do novo 5 

coronavírus (COVID-19). Participaram da reunião o Diretor Adjunto da Educação 6 

Profissional e Tecnológica, Ezequiel de Souza Costa Júnior, e os conselheiros Almir 7 

Gonçalves Vieira, Aniel da Costa Lima, Anselmo Paulo Pires, Antônio Luiz Prado 8 

Serenini, Erick Brizon D’Angelo Chaib, Fabrício Almeida de Castro, Henrique Buldrini 9 

Barreto, Igor Mota Morici, Jeannette de Magalhães Moreira Lopes, João Victor 10 

Rodrigues Alves Silva, José Elias de Oliveira, José Geraldo Ribeiro Junior, Leandro 11 

Braga de Andrade, Mabel Rocha Couto, Maria Beatriz Guimarães Barbosa, Maurílio 12 

Alves Martins da Costa, Pedro Henrique Dias de Sousa e Roberta Abalen Dias. 13 

Aprovação da pauta: Com relação à proposta de pauta previamente enviada aos 14 

conselheiros, o conselheiro Henrique Buldrini Barreto solicitou a inclusão do item 15 

“Reorganização do aviso das atualizações no SIGAA e os frequentes infortúnios 16 

causados ao corpo discente”. Fundamentou seu pedido relatando que, 17 

frequentemente, alunos vêm encontrando problemas quando, ao tentar o acesso para 18 

realização de atividades do Ensino Remoto Emergencial (ERE), constatam que o 19 

Sistema está indisponível para realização de sua manutenção.  Por considerar esse 20 

um expediente de ordem técnica, embora produza implicações sobre o funcionamento 21 

pedagógico do ERE, o Presidente Sérgio Roberto Gomide Filho propôs ao conselheiro 22 

Henrique Buldrini Barreto a elaboração de um ofício, no qual relate os problemas 23 

observados em decorrência dessas manutenções recorrentes do SIGAA e sugira 24 

soluções para mudança de procedimento na comunicação dessas manutenções, e o  25 

envio desse à Diretoria de Educação Profissional e Tecnológica (DEPT), para 26 

solicitação de providências à Diretoria de Tecnologia da Informação do CEFET-MG. O 27 

conselheiro Henrique Buldrini Barreto se manifestou favorável à proposta do Prof. 28 
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Sérgio Roberto Gomide Filho e retirou seu pedido de inclusão de item à pauta desta 29 

reunião. Em seguida, o Presidente solicitou a inclusão dos seguintes itens à pauta: 30 

“Relato do parecer referente à reestruturação do Projeto Pedagógico do Curso Técnico 31 

em Mecânica, nas formas Concomitância Externa e Subsequente, Câmpus Nova 32 

Suíça (processo eletrônico 23062.024237/2019-75)” e “Relato do Edital da META”. 33 

Submetida à votação, a pauta, com a inclusão dos itens acima mencionados, foi 34 

aprovada por unanimidade, ficando assim definida: Item 1 – Aprovação da ata da 6ª 35 

Reunião Ordinária (22/10/2020); Item 2 – Análise e discussão da proposta de 36 

alteração da Resolução CEPT-08/2020; Item 3 – Apreciação da proposta de 37 

documento elaborado pelas Câmaras de Ensino e de Legislação e Normas e com 38 

contribuições da Comissão de Monitoramento do Ensino Remoto Emergencial, 39 

referente à definição de critérios e procedimentos a serem adotados para o regime de 40 

dependência das disciplinas dos cursos da EPTNM do CEFET-MG, durante o Ensino 41 

Remoto Emergencial; Item 4 – Relato do parecer referente à reestruturação do Projeto 42 

Pedagógico do Curso Técnico em Mecânica, nas formas Concomitância Externa e 43 

Subsequente, Câmpus Nova Suíça (processo eletrônico 23062.024237/2019-75); Item 44 

5 – Relato do Edital da META e Item 6 – Informes do Presidente e dos Conselheiros. 45 

Antes de dar início à apreciação do primeiro item da pauta, o Presidente comunicou 46 

aos Conselheiros que as atas das reuniões deste Conselho passarão a ser assinadas 47 

de modo digital, via Sistema Integrado de Patrimônio, Administração e Contratos 48 

(SIPAC) e que, às onze horas, teria que transferir a presidência ao professor Ezequiel 49 

de Souza Costa Júnior, uma vez que participaria de uma reunião agendada com a 50 

Secretária de Estado de Educação, para discutir, entre outros temas, a condição 51 

prevista para os alunos da rede estadual de educação para o ano 2021, lembrando a 52 

necessidade do CEFET-MG se manter informado sobre essa questão, visto que 53 

grande número dos alunos que ingressam no CEFET-MG é proveniente das escolas 54 

de ensino público.  Item 1 – Aprovação da ata da 6ª Reunião Ordinária 55 

(22/10/2020): Submetida à votação, a ata da 6ª Reunião Ordinária do CEPT, realizada 56 

no dia 22 de outubro de 2020, foi aprovada por 12 (doze) votos favoráveis e 01 (uma) 57 

abstenção. Item 2 – Análise e discussão da proposta de alteração da Resolução 58 

CEPT-08/2020: O Presidente informou aos conselheiros que, após se reunir com as 59 

chefias da Secretaria de Registro e Controle Acadêmico e da Coordenação de 60 

Sistemas de Tecnologia da Informação, foi constatada a necessidade de alterar alguns 61 

artigos da Resolução CEPT-08/2020, que estabelece os critérios e procedimentos 62 

para a dispensa de disciplinas dos cursos da EPTNM, em caráter excepcional e 63 

temporário, durante o período letivo de Ensino Remoto Emergencial, a fim de viabilizar 64 

a operacionalização de sua aplicação. O Presidente apresentou as propostas de 65 
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redação para alteração dos artigos 2º, 3º, 6º e para a inclusão do artigo 12 (Anexo I) 66 

da referida Resolução, que, submetidas à votação foram aprovadas por 13 (treze) 67 

votos favoráveis e 01 (uma) abstenção. Às onze horas e quinze minutos, o Presidente  68 

encerrou sua participação,  conforme anunciado e justificado no início desta reunião, e 69 

transferiu a presidência desta 7ª Reunião Ordinária ao Prof. Ezequiel de Souza Júnior. 70 

Item 3 – Apreciação da proposta de documento elaborado pelas Câmaras de 71 

Ensino e de Legislação e Normas e com contribuições da Comissão de 72 

Monitoramento do Ensino Remoto Emergencial, referente à definição de critérios 73 

e procedimentos a serem adotados para o regime de dependência das 74 

disciplinas dos cursos da EPTNM do CEFET-MG, durante o Ensino Remoto 75 

Emergencial: O conselheiro Pedro Henrique Dias de Sousa relatou que a proposta 76 

inicial, apresentada na 6ª Reunião Ordinária, foi encaminhada à Comissão de 77 

Monitoramento do ERE para contribuições e, por essa razão, sugeriu que a nova 78 

versão do documento fosse apresentada por um dos membros dessa comissão. 79 

Então, a conselheira Jeannette de Magalhães Moreira Lopes procedeu à leitura do 80 

documento e, após ampla discussão, o Presidente, professor Ezequiel de Souza Costa 81 

Junior, submeteu o documento à votação com a alteração do parágrafo 2º do artigo 82 

11, sugerida pelo conselheiro Henrique Buldrini Barreto, que consistia em considerar o 83 

prazo de três dias úteis, ao invés de dois dias úteis, para recursos contra decisão da 84 

Banca Examinadora, constituída para elaboração, aplicação e correção da avaliação 85 

específica para concessão da dispensa da disciplina. O documento (Anexo II), que 86 

estabelece, em caráter excepcional e temporário, os critérios e procedimentos para a 87 

dispensa de disciplinas por aproveitamento de estudos por meio de avaliação 88 

específica aplicada por banca examinadora, para os cursos da EPTNM do CEFET-89 

MG, durante o período letivo excepcional de ERE foi aprovado por unanimidade. Item 90 

4 – Relato do parecer referente à reestruturação do Projeto Pedagógico do Curso 91 

(PPC) Técnico em Mecânica, nas formas Concomitância Externa e Subsequente, 92 

Câmpus Nova Suíça (processo eletrônico 23062.024237/2019-75): A conselheira 93 

Maria Beatriz Guimarães Barbosa relatou o parecer favorável ao deferimento do 94 

Projeto Pedagógico para reestruturação do Curso Técnico em Mecânica, nas formas 95 

concomitância externa e subsequente, do Câmpus Nova Suíça – Belo Horizonte. 96 

Submetido à votação, o parecer elaborado por comissão constituída para análise do 97 

referido PPC foi aprovado por 12 (doze) votos favoráveis e 02 (duas) abstenções. 98 

Diante dessa aprovação, o Projeto Pedagógico para reestruturação do Curso Técnico 99 

em Mecânica (processo eletrônico 23062.024237/2019-75) será encaminhado ao 100 

Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, para aprovação. Item 5 – Relato do Edital 101 

da META: O Presidente, Ezequiel de Souza Costa Junior, que também preside a 102 

http://www.dept.cefetmg.br/wp-content/uploads/sites/80/2020/01/Res_CEPT_12_2020_Altera_Res_CEPT_08_2020.pdf
http://www.dept.cefetmg.br/wp-content/uploads/sites/80/2020/01/Res_CEPT_11_2020_Estabelece_os_criterios_e_procedimentos_para_dispensa_por_aprov.pdf
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Comissão de Organização Geral da 30ª META (Portaria DIR nº 730/2020 – GDG) 103 

apresentou o Edital que regerá a 30ª META – Mostra Específica de Trabalhos e 104 

Aplicações, que, excepcionalmente, será realizada de modo virtual, com exposição on 105 

line dos trabalhos selecionados, no período de 01 a 05 de março de 2021. Submetido 106 

à votação, o Edital da 30ª META (Anexo III) foi aprovado por unanimidade. Item 6 – 107 

Informes do Presidente e dos Conselheiros: O conselheiro Henrique Buldrini 108 

Barreto informou que o corpo discente, de modo geral, se manifestou de forma 109 

bastante positiva à semana de estudos autônomos, recentemente realizada. Segundo 110 

o conselheiro Henrique Buldrini Barreto, os alunos tiveram possibilidade de melhor se 111 

organizarem para a continuidade do ERE. O conselheiro Henrique Buldrini Barreto 112 

apresentou, também, a solicitação para que o CEFET-MG se manifeste publicamente 113 

contra os cortes orçamentários que têm sido impostos à FAPEMIG (Fundação de 114 

Amparo à Pesquisa do Estado de Minas Gerais), que possui papel de grande 115 

relevância para o fomento e apoio à pesquisa e à inovação científica e tecnológica no 116 

Estado de Minas Gerais. Às treze horas e cinco minutos, o professor Ezequiel de 117 

Souza Costa Júnior agradeceu a participação de todos conselheiros e encerrou a 118 

reunião. Eu, Daniela Henriques Ferreira de Castro Souza, Assistente em 119 

Administração, lavrei a presente ata que, após sua leitura e aprovação, foi assinada 120 

por todos os Conselheiros presentes. Belo Horizonte, 19 de novembro de 2020. 121 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://www.dept.cefetmg.br/wp-content/uploads/sites/80/2020/12/EDITAL_30_META.pdf

